
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung Dorf Mecklenburg 
vom 15.12.2010

Top 5 Bericht des Bürgermeisters über Beschlüsse des Hauptausschus-
ses, wichtige Angelegenheiten der Gemeinde und Anfragen der 
Abgeordneten

Herr Sawiaczinski informiert über:
- Dass es noch keine Berichte aus dem Hauptausschuss gibt, da zwischen der 

letzten Sitzung und dieser Sitzung kein Hauptausschuss stattfand.
- Die große Resonanz der Rentnerweihnachtsfeier.
- Den großen Erfolg des Weihnachtskonzertes.
- Die Weihnachtsfeiern der Vereine und Verbände und dass dafür alle eine fi-

nanzielle Zuwendung der Gemeinde erhalten haben.
- Seinen Appell an die Grundstückseigentümer zur Räum- und Streupflicht.
- Die Begehung vom 08.12.2010 zu seinem ELER - Antrag zum Umbau der 

Nordkurve und der Zusage der Förderung.
- Die Abnahme des Straßenbaues in Rambow und dazu, dass es keine Bean-

standungen gab.

Anfragen der Abgeordneten:
Herr Glaner informiert, dass im Wohngebiet in Karow entlang der unbebauten 
Grundstücke der Grundstückeigentümer auf dem Gehweg keinen Winterdienst ge-
macht hat.
Frau Hoppe wird sich darum kümmern.
Herr Melich fragt den Bürgermeister ob es stimmt, dass der EDEKA abgerissen 
werden soll?
Der Bürgermeister antwortet, dass er dazu nur die Gerüchte kennt.


